
Pflege-  und  Wohnberatung  in
Rünthe:  Kostenfrei  und
neutral
Mit  Eintritt  eines  Pflegefalles  stehen  Betroffene  und
Angehörige vor vielen Fragen. Hilfe gibt es vor Ort in den
Sprechstunden der Pflege- und Wohnberatung im Kreis Unna.

In  Bergkamen-Rünthe  findet  die  nächste  Sprechstunde  der
Pflege- und Wohnberatung am Donnerstag, 8. Juni von 10 bis 12
Uhr statt. Die Pflegeberaterin Anne Kappelhoff ist im Haus der
Mitte,  Kanalstraße  7  zu  erreichen.  Eine  telefonische
Kontaktaufnahme  ist  unter  0  23  89  /  78  19  57  möglich.

Bei der Beratung geht es um alle Fragen rund um das Thema
Pflege,  wie  zum  Beispiel  zu  den  Leistungen  der
Pflegeversicherung, zum Pflegetagebuch oder der Begutachtung
durch  den  Medizinischen  Dienst  der  Krankenversicherung.
Informationen gibt es auch zu Hilfeangeboten, die pflegende
Angehörige  eines  an  Demenz  erkrankten  Menschen  entlasten
können.

Auch wer einen Gesprächskreis für pflegende Angehörige, einen
ambulanten  Pflegedienst,  eine  Tages-  oder
Kurzzeitpflegeeinrichtung oder ein Pflegeheim sucht, bekommt
Adressen und Informationen über ortsnahe Angebote. Außerdem
werden  Fragen  zur  Finanzierung  dieser  Hilfeangebote
beantwortet. Pflegende Angehörige können sich auch über den
Umgang  mit  an  Demenz  erkrankten  Menschen  informieren.  Die
Beratung ist kostenlos und anbieterunabhängig.

Wer den Termin nicht wahrnehmen kann, später noch Fragen hat
oder einen Hausbesuch vereinbaren möchte, erreicht die Pflege-
und Wohnberatung im Kreis Unna im Severinshaus, Nordenmauer 18
in Kamen unter Tel. 0 23 07 / 28 99 060 oder 0 800 / 27 200
200 (kostenfrei).
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Weitere  Informationen  gibt  es  im  Internet  unter
www.kreis-unna.de.  PK  |  PKU

Polizei  sucht  mit  Foto
mutmaßlichen Dieb
Ein  bisher  noch  unbekannter  Tatverdächtiger  hat  bei  zwei
Diebstählen  am  13.  Februar  2017  in  der  Borsigstraße  zwei
Mobiltelefone sowie eine Geldbörse entwendet.

Wer kennt diesen Mann?

Der  auf  den  Fotos  dargestellte  Mann  steht  im  Verdacht,
zunächst gegen 12.20 Uhr aus einem Elektronikgeschäft nahe der
Stahlwerkstraße ein Mobiltelefon gestohlen zu haben. Dieses
lag hinter dem dortigen Kassenbereich. Kurz darauf soll er aus
einer nahe gelegenen Druckerei ein weiteres Handy sowie eine
Geldbörse entwendet haben.

Kennen Sie den Mann auf den Fotos und/oder können Sie Hinweise
zu dessen Identität oder Aufenthaltsort geben? Melden Sie sich
bitte bei der Kriminalwache in Dortmund unter 0231-132-7441.
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Polizei  sucht  Zeugen  nach
Verkehrsunfallflucht  auf  der
A 1
Nach  einer  Verkehrsunfallflucht  auf  der  A  1  am
vergangenen  Samstagabend  (28.  Mai)  sucht  die  Polizei  nun
Zeugen, die Angaben zu einem beteiligten Auto machen können.

Zum  Unfallzeitpunkt  gegen  20.20  Uhr  war  ein  32-jähriger
Kamener zwischen der Anschlussstelle Schwerte und dem Kreuz
Dortmund/Unna auf dem mittleren Fahrstreifen unterwegs. Seinen
eigenen Angaben zufolge wechselte plötzlich ein weiteres Auto
vor ihm auf seine Fahrspur. Der 32-Jährige versuchte nach
links auszuweichen, verlor dabei jedoch die Kontrolle über
seinen Wagen. Er kam schließlich nach rechts von der Fahrbahn
ab, geriet dort in den Grünstreifen und kollidierte mit einem
Leitpfosten. Anschließend schaffte der Kamener es, sein Auto
wieder auf die Fahrbahn zu lenken und hielt dann auf dem
Seitenstreifen an.

Glücklicherweise  wurde  der  Fahrer  bei  dem  Unfall  nicht
verletzt.  Der  Fahrer  oder  die  Fahrerin  des  anderen  Autos
setzte  seinen/ihren  Weg  fort,  ohne  sich  weiter  um  einen
Personalienaustausch zu kümmern. Zeugenaussagen zufolge soll
es  sich  um  einen  weißen  BMW,  vermutlich  neuerer  Bauart,
gehandelt haben.

Zeugen, die Hinweise zu dem BMW und/oder seinem Fahrer/seiner
Fahrerin  machen  können,  melden  sich  bitte  bei  der
Autobahnpolizeiwache in Kamen unter Tel. 0231/132-4521.

Den entstandenen Sachschaden schätzt die Polizei auf ca. 8.000
Euro.
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Brand  im  Gebäude  der
Polizeiwache  Lünen  –
Wachbetrieb  geht
uneingeschränkt weiter
Bei  einem  Brand  im  Gebäude  der  Polizeiwache  Lünen  ist  am
Freitagnachmittag hoher Sachschaden entstanden. Verletzt wurde
glücklicherweise niemand.

Zunächst löste gegen 14 Uhr die Brandmeldeanlage in der Wache
an  der  Merschstraße  aus.  In  einem  Aufenthaltsraum  im
Obergeschoss entdeckten die Beamten ein Feuer, weshalb das
Gebäude umgehend evakuiert wurde. Der Feuerwehr gelang es, den
Brand schnell zu löschen.

Glücklicherweise  verletzte  sich  hierbei  niemand.  Der
entstandene Schaden wird auf etwa 100.000 Euro geschätzt.

Der Wachbetrieb im Erdgeschoss findet uneingeschränkt statt.
Die Ermittlungen zur Brandursache dauern an.

Während der Löscharbeiten mussten die Merschstraße sowie die
Zufahrt  zum  ZOB  vorübergehend  komplett  gesperrt  werden.
Umleitungen wurden eingerichtet.
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Bergkamener  Student  Till
Scheemann  macht  mit  beim
Planspiel  im  Deutschen
Bundestag
Endlich mitentscheiden und mitmischen, wenn sich Politiker um
Gesetzentwürfe streiten und debattieren. In dieser Woche fand
im Deutschen Bundestag das Planspiel „Jugend und Parlament“
statt. Die über 300 Jugendlichen reisen nach Berlin, schlüpfen
in  die  Rollen  fiktiver  Bundestagsabgeordneter,  sitzen  im
echten  Plenarsaal  und  sprechen  unterm  Bundesadler  am
Rednerpult.  Im  Zentrum  des  Planspiels  steht  dabei  die
Simulation  eines  kompletten  Gesetzgebungsprozesses.

Till Scheemann (l.) mit dem SPD-Bundestagsabgeordneten Oliver
Kaczmarek in Berlin.
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Die Möglichkeit, im direkten Austausch mit Teilnehmerinnen und
Teilnehmern  aus  ganz  Deutschland  aktuelle  Fragen  der
Bundespolitik zu diskutieren, nutzte auch Till Scheemann aus
Bergkamen,  der  von  dem  heimischen  Bundestagsabgeordneten
Oliver Kaczmarek für das Planspiel  ausgewählt wurde. Der 19-
jährige  konnte  die  Bundespolitik  direkt  erleben  und  als
Mitglied des Integrationsausschusses an aktuellen Themen und
Gesetzesvorlagen arbeiten.

Bei einem Besuch im Berliner Büro von Oliver Kaczmarek erfuhr
Till Scheemann dann auch aus erster Hand mehr über die Arbeit
eines Abgeordneten und seiner Mitarbeiter. Die vier Tage in
Berlin waren für ihn eine spannende Erfahrung, die noch mehr
Lust auf Politik gemacht hat.

Bergkamener  Wasserfreunde
schwimmen  erfolgreich  in
Herford
Am letzten Maiwochenende nahmen vier Schwimmerinnen und sechs
Schwimmer der Wasserfreunde TuRa Bergkamen erfolgreich am 43.
Internationalen Schwimmfest in Herford teil. Bei ihrem ersten
Freibadwettkampf der Saison erschwammen sich die zehn
Wasserfreunde je 23 Medaillen und persönliche Bestzeiten.
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Nach  einem  erfolgreichen  ersten  Tag  mit  herrlichem
Sonnenschein  und  leckerem  Essen,  zelteten  die  meisten
Schwimmer  mit  ihrem  Trainer  Tobias  Jütte  im  Freibad.  Der
zweite Tag begann mit einem gemeinsamen Frühstück und dunklen
Wolken. Der Wettkampf wurde an diesem Vormittag dann auch
aufgrund von Gewittern einige Male unterbrochen. Aber auch mit
diesen Bedingungen kamen die Wasserfreunde sehr gut zurecht
und beendeten den Wettkampf ebenso erfolgreich, wie sie ihn
begonnen haben.

Ann-Kathrin Teeke (Jg.2000) erhielt Gold über 50 und 100m
Rücken  sowie  100m  Freistil  zudem  Silber  über  50  und  200m
Freistil; Marco Steube (Jg.2003) Gold über 200m Brust und 200m
Schmetterling,  Silber  über  100m  Schmetterling  zudem  Bronze
über 200m Lagen und 50m Brust; Maximilian Weiß (Jg.2002) Gold
über 200m Lagen und 50m Schmetterling zudem Bronze über 50m
Freistil, 50m Rücken und 50m Brust ; Saskia Nicolei (Jg.2003)
Gold über 50m Brust, Silber über 100 und 200m Brust zudem
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Bronze über 100m Freistil; Yannick Wallny (Jg.2000) Silber
über 200m Brust und Bronze über 50m Freistil und Kevin-Noah
Kaminski (Jg.2003) Bronze über 50m Freistil.

Aber  auch  Trainer  Tobias  Jütte  (Jg.1990)  zeigte  seinen
Schwimmern eindrucksvoll, dass er weiß, wovon er redet. Er
erkämpfte sich bei seinem einzigen Start eine Bronzemedaille
über  50m  Schmetterling  in  der  offenen  Wertung  in
Saisonbestzeit.

Viele  persönliche  Bestzeiten  erschwammen  sich  Anoj
Amirthalingam, Anuja Amirthalingam und Lara Boden. Lisa Weber
konnte  verletzungsbedingt  nicht  teilnehmen,  war  aber  zur
Unterstützung ihrer Mannschaft mitgekommen.

Schüler  der  Freiherr-vom-
Stein-Realschule  lernen  in
der Waldschule Cappenberg
Einen Unterricht der besonderen Art erlebten Schülerinnen und
Schüler  der  Freiherr-vom-  Stein-Realschule.  Der  Schulranzen
blieb zu Hause, stattdessen ging es mit einem Rucksack in ein
großes,  grünes  Klassenzimmer:  Die  Schüler  und  Schülerinnen
 besuchten mit ihren Lehrerinnen Frau Flachs-Zibirre  (Kl. 5
a)  und  Frau  Steinau  (Kl.  5  b)  die  Waldschule  Cappenberg.
Gesponsert hat das Erlebnislernen die Abfallberatung der GWA –
Gesellschaft für Wertstoff- und Abfallwirtschaft Kreis Unna
mbH.
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Die Klasse 5b der Freiherr-vom-Stein-Realschule

Andreas Witte und Oliver Bellaire, Mitarbeiter der Waldschule,
führten die Klassen durch den Wald und durch das
umweltpädagogische Programm. Bei sehr gutem Wetter hatten die
Schüler sichtlich ihren Spaß bei der spielerischen Erforschung
des Waldes. Ausgestattet mit Becherlupen schwärmten sie in
kleinen Gruppen immer wieder aus. Die Erfolge ließen nicht
lange auf sich warten: Spinnen, Riesenkäfer, Frösche,
Erdkröten und sogar ein Lurch wurden bestaunt. Manches Wesen
war den Schülern bisher höchstens aus dem Zoo bekannt, nun
konnten sie die Tiere in den eigenen Händen halten und
bewundern. Selbstverständlich wurden alle Tiere wieder frei
gelassen. Aufmerksam wurden auch die Waldregeln befolgt. So
wurde z. B. das Pausenbrot – umweltfreundlich, da Abfall
sparend – in wiederverwendbaren Brotdosen mitgebracht.
Vereinzelt anfallende Verpackungsabfälle wurden eingepackt und
mitgenommen, nichts blieb im Wald zurück.

Die Frage, was denn eigentlich mit den vielen Blättern im Wald
geschieht,  führte  schließlich  zum  wichtigen  Thema
Kompostierung. So erfuhren die Kinder Wissenswertes über die
im Waldboden lebenden Mikroorganismen, wie mit deren Hilfe das
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Laub kompostiert wird und daraus wertvoller Humus entsteht.
Ein  Vergleich  mit  der  Kompostierung  der  in  der  Biotonne
gesammelten  organischen  Abfälle  aus  Küche  und  Garten  am
Fröndenberger Kompostwerk rundete das Thema ab. Zur Vor- und
Nachbereitung  erhielten  die  Klassen  von  der  GWA  ein
umfangreiches Paket mit Informations- und Arbeitsmaterialien.
Seit fast 20 Jahren arbeitet die GWA-Abfallberatung mit der
Waldschule zusammen, um das Thema den Schülern spielerisch zu
vermitteln. Jährlich werde kreisweit bis zu 30 Schulklassen
ein Besuch der Waldschule finanziert, erläutert Regine Hees
von der GWA.

 Auch im nächsten Jahr bietet die GWA-Abfallberatung einen
erlebnisreichen  Besuch  zum  Thema  „Kompostierung“  in  der
Waldschule  für  30  Schulklassen  an.  Interessierte  Schulen
können  sich  bereits  jetzt  bei  der  GWA-Abfallberatung  am
Infotelefon unter  ( 0 800 400 1 400 (gebührenfrei, im Kreis
Unna) vormerken lassen.

33.  Bergkamener  Seifenkisten
Grand  Prix  auf  der
Alisostraße  mit  100
Teilnehmern
Die 33. Auflage des traditionellen Bergkamener Seifenkisten
Grand Prix startet am Sonntag, 18. Juni auf der Alisostraße.
Rennleiter Michael Sulitze von der Seifenkistengruppe „Immer
auf Achse“ kann gemeinsam mit seinem Team rund 100 Teilnehmer
aus ganz Deutschland begrüßen. In den Klassen Junior, Senior,
Elite XL, Elite XL Ü18 finden Wertungsläufe zum deutschen
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Seifenkistenderby statt.

Neben dem eingespielten Team der
Seifenkistengruppe  tragen  noch
viele weitere freiwillige Helfer
zum  Gelingen  der  Veranstaltung
bei.  So  helfen  etwa  die
Freiwillige  Feuerwehr  und  das
Technische  Hilfswerk  beim  Auf-
und  Abbau  von  Strecke  und
Zelten.

Für die Zuschauer wird neben spektakulären und rasanten Rennen
auch wieder ein attraktives Rahmenprogramm geboten.

Der  33.  Bergkamener  Seifenkisten  Grand  Prix  startet  am
Sonntag, 18. Juni um 11 Uhr an der Alisostraße in Oberaden.
Die  Siegerehrung  durch  den  stellvertretenden  Bürgermeister
Christian Pollack findet um 17 Uhr statt.

 

A2:  Sperrung  in  der
Anschlussstelle
Kamen/Bergkamen  am  kommenden
Mittwoch
Am kommenden Mittwoch, 7. Juni, wird von 10 bis 14 Uhr die A2-
Anschlussstelle  Kamen/Bergkamen  in  Fahrtrichtung  Hannover
wegen  Markierungsarbeiten  gesperrt.  Umleitungen  werden
ausgeschildert.
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Mehr  zum  Thema:
https://www.strassen.nrw.de/projekte/a2/sanierung-zwischen-kam
en-und-dortmund.html

Wiedergewählter  CDU-Chef
Pufke  sieht  nach
Regierungswechsel  eine  neue
Chance fürs Gewerbegebiet und
L821n
Mit 100 Prozent bestätigte am Donnerstag der CDU-Stadtverband
Marco  Morten  Pufke  für  eine  weitere  Amtsperiode  als  1.
Vorsitzenden.  Neu  in  den  Vorstand  kam  Gerd  Miller  als
Beisitzer für Weddinghofen. Rosemarie Degenhardt besetzt das
neu geschaffene Amt einer Mitgliederbeauftragten. Auf eigenen
Wunsch schieden Bärbel Guschall und Heinz-Werner Hake aus dem
Vorstand auf.

Der  neue  Bergkamener  CDU-
Vorstand.

In seinem Rechenschaftsbericht ließ er die Aktivitäten des
Stadtverbandes  in  den  zurückliegenden  zwei  Jahren  Revue
passieren: Neujahrsempfang, Oktoberfest, Radtour, Lippeforum,
50  Jahre  Stadt  Bergkamen,  70  Jahre  CDU  in  Bergkamen.  Ein
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herausragendes Ereignis war natürlich die Landtagswahl.

„CDU  Bergkamen  hat  Anteil  am  Erfolg  der  CDU  NRW.  Ina
Scharrenbach konnte Ihr Erstimmenergebnis um 7,1% steigern“,
betonte Pufke. Aufgrund des sehr guten Gesamtergebnisses habe
aber  die  Landesliste  nicht  gezogen.  Ina  Scharrenbach  sei
deshalb  nicht  mehr  Landtagsabgeordnete.  Sie  nehme  aber  in
ihrer Funktion als stellvertretende Landesvorsitzende an den
Koalitionsverhandlungen mit der FDP teil. Pufkes persönliches
Fazit lautet: „Wir haben eine Landtagsabgeordnete verloren,
aber (höchstwahrscheinlich) eine Ministerin gewonnen.“
Dessen  ungeachtet  erwartet  Pufke  wesentliche  inhaltliche
Auswirkungen  des  Regierungswechsels  in  Düsseldorf  für
Bergkamen. So bekommt seiner Auffassung nach der Bau der L821n
eine neue Perspektive. Wichtig sei nun ein klares Votum des
Bergkamener Stadtrats für den Straßenneubau.
Auch  sieht  er  durch  die  zu  erwartende  neue  schwarz-gelbe
Landesregierung  eine  zweite  Chance  für  das  geplante
interkommunale Gewerbegebiet auf dem Gelände des Hofs Schulze
Elberg  an  der  A1.  Er  erwartet  hier  eine  entsprechende
Überarbeitung  des  Landesentwicklungsplans.
Dem neuen CDU-Stadtverbandvorstand gehören jetzt an:

Vorsitzender Marco-Morten Pufke,
stellvertretende  Vorsitzende  Annette  Adams  und  Thomas
Heinzel
Geschäftsführerin Martina Platz
stellvertretende Geschäftsführer Stefan Paul, Wolfgang
Rennhak und Stephan Wehmeier
Schatzmeister Thomas Eder
stellvertretender Schatzmeister Martin Struck
Mitgliederbeauftragte Rosemarie Degenhardt
Beisitzer: Susanne Eisenhuth, Elke Middendorf, Karl-Otto
Goerdt, Maximilian Hellmich und Gerd Miller.



BAföG-Stelle beim Kreis rät:
Anträge frühzeitig stellen
BAföG-Leistungen für Schüler sollten bereits jetzt beim Kreis
beantragt werden, auch wenn die Ausbildung erst im August bzw.
September beginnt. Dieser Tipp gilt vor allem für die, die das
Geld zur Absicherung des Lebensunterhaltes einplanen.

„Erfahrungsgemäß kann es durch die Vielzahl der zu Beginn des
Schuljahres  eingehenden  Anträge  bei  der  Bewilligung  zu
Verzögerungen kommen. Und wer BAföG erst nach dem Beginn der
Ausbildung beantragt, kann bares Geld verlieren“, betont Maik
Hahne vom Amt für Ausbildungsförderung.

Ein Anspruch auf Ausbildungsförderung entsteht zwar mit Beginn
der Ausbildung, gezahlt werden kann BAföG aber frühestens ab
dem  Monat  der  Antragstellung.  Zusätzlich  gilt:  Je
vollständiger  ein  BAföG-Antrag  eingereicht  wird,  desto
schneller können auch die Leistungen bewilligt werden.

Nähere  Informationen  über  förderfähige  Ausbildungen,
erforderliche  Antragsunterlagen,  Ansprechpartner  und
Öffnungszeiten des Amtes für Ausbildungsförderung des Kreises
Unna gibt es im Internet unter www.kreis-unna.de (Suchbegriff:
BAföG).

Der  BAföG-Antrag  kann  auch  unter  www.bafoeg-online.nrw.de
ausgefüllt und dem Amt für Ausbildungsförderung übermittelt
werden. Unbedingt beachten: Die Antragstellung gilt erst mit
Eingang des Antrags per E-Mail, Fax oder per Post. PK | PKU
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